
مقدمة وخاتمة للبرجراف الانجليزي
تُعتبر المقدّمة الجيّدة واحدة من المعايير الأساسيّة في نجاح الفكرة العامة للموضوع، وكذلك الأمر بالنسبة للخاتمة المُالية، وعن ذلك نطرح لكم نماذج مميزة وجاهزة:
مقدمة للبرجراف الانجليزي
تلعب المقدّمة النّاجحة الدّور الإيجابي الأهم في تسليط الضّوء على مدى أهمية البرجراف المطروح، وفي ذلك نستمع للنموذج الآتي:
Hello to all of you, dear listeners, no one can deny the size of the influence that the word carries, and its ability to change points of view on the various topics raised, provided that that word is sincere and deep, so that its doers become exponentially, and our feelings swing in standing with it every time, And based on the sincerity of those feelings, we stop with our next topic, which we will explain its paragraphs, because of its role in influencing our lives, which is what made me carry this trust and write about it, so that it reaches you all.
الترجمة: مرحبا بكم جميعًا، أعزّائي المُستمعين، لا يُمكن لأحد أن ينكر حجم التأثير الذي تحمله الكلمة، وقُدرتها على تغيير وجهات النّظر في مُختلف المواضيع المَطروحة، على أن تكون تلك الكلمة صادقة وعميقة، فيُصبح مفعلوها أضعافًا مُضاعفة، وتتأرجّح مشاعرنا في الوقوف معها في كلّ مرّة، وانطلاقًا من الصّدق في تلك المشاعر، نتوقّف مع موضوعنا الآتي الذي سنقوم على تبيان فقراته، لما له من دور في التأثير على حياتنا، وهو ما جعلني أحمل هذه الأمانة وأكتب عنها، لتصل إليكم جميعًا.
خاتمة للبرجراف الانجليزي
تُعتبر الخاتمة من الفقرات الأساسيّة التي تُمارس دورًا فاعلًا في عمليّة التأثير بذهن القارئ وترك الصّور الإيجابيّة عن الموضوع المطروح، وعن ذلك نستمع إلى النموذج الآتي:
In the end, I express my great thanks to all the hearts that absorbed the words, and received those letters with love and loyalty, so you recognized the size of the message that I carry and write to reach everyone, so we move with it for the better, and shed light through it on one of the things that have a prominent role in society, which is We should have been fully aware of these details, and all thanks to you.
الترجمة: وفي الخِتام، أقف على الشّكر الكبير لجميع القلوب التي استوعبت الكلمات، وتلقّت تلك الحُروف بحُب ووفاء، فقدّرت حجم الرّسالة التي أحملها وأكتبها لتصل إلى الجميع، فننتقل معها للأفضل، ونُسلّط الضّوء من خلالها على واحدة من الأمور التي لها دورًا بارزًا في المُجتمع، والتي توجب علينا أن نكون على دراية تامة بهذه التفاصيل، وكلّ الشّكر لكم.
مقدمة وخاتمة قصيرة للبرجراف الانجليزي 
تنطلق المقدّمة في أهميتها من كونها الفقرة الأولى التي تجذب الأنظار، والخاتمة من كونها الفقرة الأخيرة التي يبقى صداها في الذّاكرة، وعن ذلك نطرح النماذج الآتية:
المقدمة: My fellow listeners, since man was found on this earth, and he is a social being by nature and tendencies, life is not possible away from people, away from contact with other individuals, and based on that big idea, we set out to write the text of the topic that makes us able to see the paths more clearly And to see the targets away from the fog of the scene and the darkness of the night, so be with us.
الترجمة: زملائي المستمعين، منذ أن وجد الإنسان على هذه الأرض، وهو كائن اجتماعي بطبعه، وميوله فلا يُمكن الحياة بعيدًا عن النّاس، وبعيدًا عن الاحتكاك مع الأفراد الآخرين، وانطلاقًا من تلك الفكرة الكبيرة، انطلقنا في كتابة نصّ الموضوع الذي يجعلنا قادرين على رؤية المسارات بشكل أوضح، وعلى رؤية الأهداف بعيدًا عن ضباب المشهد، وظلام الليل، فكونوا معنا.
الخاتمة: وفي الخِتام، نشكر لكم حُسن الاستماع، ونتمنّى أن تكون لتلك الكلمات طريقًا إلى قلوبكم، فنُحسن في رؤيتها، ونُحسن في تغيير مسارات حياتنا نحو الأفضل، بعد أن نتعرّف على دورنا في هذه الحياة، وقُدراتنا الكبيرة التي نجهلها، وشكرًا.
الترجمة: In conclusion, we thank you for listening, and we hope that these words will reach your hearts, so that we can see them better, and better change the paths of our lives for the better, after we get to know our role in this life, and our great capabilities that we do not know. Thank you.
